

Adventszeit mit Kisa x Yukina! Ein Adventskalender mit Erotica

Von RockerAngel

Kapitel 4: Türchen Nummer 4

Die Einladung zur Weihnachtsfeier und schöne Momente

Gerade trat Kisa aus der Tür des Emeralds Verlags, da kam sein Chef Isaska-San und klopfte ihn auf die Schulter. „Halloooo Kisa! Auch dich lade ich herzlich ein, am 22 Dezember zur Weihnachtsfeier zukommen. Bring doch gerne Jemanden mit. Umso mehr, desto besser!“ Freundlich verbeugte sich Shouta und meinte lächelnd: „Vielen Dank! Wo findet die denn statt?“ Sein Chef grinste breit und meinte: „Na hieeeeer! Wir schmücken jede Abteilung wunderschön und dann, lassen wir es uns richtig gut gehen.“ Dann ging er gutgelaunt wieder hinein und freundliche winkte ihn Shouta nach. Das klang wirklich sehr vielversprechend, doch sollte er wirklich Jemanden mitbringen? Yukina würde bestimmt sofort ja sagen, doch würde man doch denken, dass sie zusammen wären oder? Darüber würde er sich noch Gedanken machen. Ein Blick auf die Uhr verritt ihn, dass Kou nun auch Feierabend haben würde. Nachdenklich lief er durch die Straßen und wollte erst einmal, darüber eine Nacht schlafen. Jetzt würde er sich erst einmal, auf ihren gemeinsamen Abend freuen. Sollte er etwas vom Imbiss mitbringen? Kisa entschied sich für ein Asiatisches Essen und brachte es zu sich nach Hause. Doch als er ankam stellte er fest, dass Kou noch gar nicht da war. Ungewohnt fühlte es sich an, dass er ihn nicht gleich freudig ansprang und begrüßte. So sehr hatte er sich daran gewohnt, ihn um sich zu haben. Als er gerade den Tisch deckte, kam aber sein Liebster und sprang förmlich aus seiner Jacke und seinen Schuhen. Die Umarmung und die Küsse die folgten, fühlten sich einfach wie immer einmalig an. Wie es wohl sein würde, wenn sie fest zusammenwohnen würden?